

## Medienmitteilung

### **FH SCHWEIZ erreicht Wegmarke**

**Zürich, 17. März 2015 – FH SCHWEIZ vertritt seit zwölf Jahren die Interessen von Absolventinnen und Absolventen einer Fachhochschule. Die Delegierten von FH SCHWEIZ stimmten Mitte März dem Beitritt dreier Organisationen zu, davon zwei aus der Deutschschweiz. FH SCHWEIZ zählt neu über 40 Mitgliedorganisationen mit 47 000 Einzelmitgliedern und erreicht einen wichtigen Meilenstein.**

Die Aus- und Weiterbildung an Fachhochschulen (FH) geniesst einen hohen Stellenwert. Die betreffenden Absolventinnen und Absolventen sind darauf spezialisiert, die Brücke zwischen Praxis und Theorie zu schlagen. Das Bildungsangebot an Fachhochschulen gliedert sich in Fachbereiche. Und einer dieser Fachbereiche ist der Sport.

Die Eidgenössische Hochschule für Sport Magglingen (EHSM) befasst sich mit Ausbildung, Forschung, Entwicklung und Dienstleistung im Sportbereich. Die EHSM ist der Berner Fachhochschule angegliedert. Die Alumni EHSM bildet die Ehemaligenvereinigung der Magglinger Hochschule und wurde im Frühjahr 2014 gegründet. Seit Mitte März 2015 ist die Alumni EHSM Mitglied von FH SCHWEIZ. «Wir freuen uns sehr, unsere Kolleginnen und Kollegen aus dem Sport bei uns willkommen zu heissen», betont Toni Schmid, Geschäftsführer von FH SCHWEIZ. «Mit dem Beitritt der Alumni EHSM erreicht FH SCHWEIZ einen wichtigen Meilenstein: Wir vertreten nunmehr sämtliche FH-Fachbereiche!»

Neu stösst auch der «Schweizerische Verband diplomierter Chemiker FH (SVC)» zu FH SCHWEIZ. Der SVC setzt sich seit vielen Jahren für die Anliegen von Absolventinnen und Absolventen der Chemie und Biotechnologie ein. «Der SVC als starker Berufsverband stellt in Fachkreisen eine wichtige Stimme dar. Mit dem Beitritt zu FH SCHWEIZ profitiert der SVC von unserer Kompetenz und Relevanz in der nationalen Bildungspolitik. Wir freuen uns auf die enge Zusammenarbeit», erklärt Toni Schmid. Der SVC zählt über 1100 Einzelmitglieder. Neben der Alumni EHSM und dem SVC stimmten die Delegierten ebenfalls dem Beitritt der Association des ingénieurs civils d'hepia Genève (kurz: AICH) zu. Die Mitgliederzahl von FH SCHWEIZ steht neu bei 47 000 Personen.

#### **Weitere Informationen:**

Toni Schmid, Geschäftsführer FH SCHWEIZ, 043 244 74 51, 079 299 82 55, [toni.schmid@fhschweiz.ch](mailto:toni.schmid@fhschweiz.ch)

FH SCHWEIZ ist die Dachorganisation der regionalen Organisationen der Absolventinnen und Absolventen von Fachhochschulen (plus Berufsverbände). Gegenwärtig zählt FH SCHWEIZ 47 000 Mitglieder. FH SCHWEIZ vertritt die Interessen und Anliegen der Absolventinnen und Absolventen in Wirtschaft, Politik, Gesellschaft und Kultur. Die Geschäftsstellen von FH SCHWEIZ befinden sich in Zürich und in Courroux (JU).